



## L'époque thinite ou archaïque

sous deux aspects, le roi qui y résidait. La plupart des rois de l'époque archaïque ne nous sont connus que par leur nom d'Horus.

- Les premiers rois fondent leur capitale à Memphis — aujourd'hui Mit Rahina, dans la banlieue du Caire —, point de jonction entre la vallée et le Delta, et lui donnent le nom de « Mur-blanc ».
- Deux nécropoles royales de l'époque thinite sont connues : l'une en Haute Égypte, à Abydos, dont les tombes sont très ruinées ; l'autre à Saqqara, nécropole de Memphis, aux monuments funéraires beaucoup plus grands.

